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大家好，关于巴菲特首次谈论比特币很多朋友都还不太明白，不过没关系，因为今
天小编就来为大家分享关于巴菲特讨论比特币的知识点，相信应该可以解决大家的
一些困惑和问题，如果碰巧可以解决您的问题，还望关注下本站哦，希望对各位有
所帮助！
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中国90后“比特币圈男孩”，拍下巴菲特午餐，你觉得巴菲特会在午餐
时说什么呢？

感谢邀请！当前不光是数字货币领域包括整个大的财经领域都在关注着这场未执行
的饭局，以往的拍卖者无非都是金融行业出身讨论的是其他的投资领域，其中以股
票和实体投资为主。但是此次作为马云湖畔大学的首批成员孙宇晨他的发家史却完
全依托于虚拟的数字货币行业也就是我们所说的以比特币为首的数字货币。

至于他们在吃饭时讨论什么，在孙宇晨的媒体下他自己也曝光过，此次饭局他会邀
请区块链金融方面的朋友和专家与自己一起去赴宴，将与巴菲特先生相互探讨关于
数字货币和区块链行业的未来。

众所周知，巴菲特曾经是非常反感比特币为首的虚拟数字货币行业。但是谁也没有
料到孙宇晨这个币圈的营销天才拍下了此次饭局，而巴菲特先生也表达了对于孙宇
晨和即将到来的饭局的期待，仅仅靠一顿饭局能否改变巴菲特先生的投资战略和目
光不得而知，但这也代表着一次新兴投资领域和原先的传统投资领域之间的碰撞。

所以最终大家所关心的无非是会围绕什么样的话题谈论，有一点很明确，比特币和
区块链行业是绕不过去的一个话题，至于双方是否会愉快的谈论下去时间会告诉我
们答案。

巴菲特为何不投资比特币？

众所周知，巴菲特号称"股神”，他投资股票是强项，他几乎用毕生精力研究投资
股票，在此领域他已经达到颠峰造诣，顺风顺水。隔行如隔山，他没有必要在去选
择一个自己陌生不专业的领域去投资。
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他曾经说过，要投资自己熟悉专业的领域，本身他并不看好比特币。

比特币是一种采用区块链技术的数字虚拟货币，涨跌幅度很大且不受涨跌幅度限制
，风险极大，不要轻易投资。

如果巴菲特宣布买入比特币，会带来什么影响？

不用巴菲特宣布，比特币的影响力只会越来越大。根本原因在于现代货币都是政府
背书发行，而政府了刺激经济会不断增发货币。比特币出来的目的之一就是阻止通
货膨胀，因为比特币的数量是死的，2100万个。实际情况是每年还会有2-3%的比
特币会丢失。所以只要比特币接受人群不剧烈减少，比特币每年至少会上涨5-6%
。现在实际情况是现在接受比特币的人越来越多。很多富人，公司和机构也开始配
置比特币作为资产的一部分。所以比特币才会不断上涨。

巴菲特抨击比特币，说它无用且愚蠢，你觉得呢？ 

最近第一次使用了数字货币，感觉根本不是去中心化，反而是被中心所控制:限时
消费、限商超消费，而且痕迹被监控、一览无余，比以前的地方粮票更甚。

关于巴菲特首次谈论比特币的内容到此结束，希望对大家有所帮助。
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